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            Politique des cours | Course Policy

        

        
            Résumé

            Engagement de la politique des cours

        

        
            Politique complète

            
    Vous devez lire la politique ci-bas et cliquer sur le bouton « Je m'engage à respecter la Politique du cours » avant d'accéder aux sites de cours de la session Hiver 2024.


    Les vidéos disponibles dans cet espace de cours et les activités d’enseignement qui se donneront en visioconférence en mode synchrone sont protégées par les droits d’auteur et le droit à la vie privée dont le droit à l’image. En conséquence :

    	J’utiliserai les vidéos uniquement pour mon usage personnel, aux fins de mes études à Polytechnique Montréal;
	Je ne partagerai pas les vidéos ou des extraits de celles-ci avec une autre personne, que cette personne soit une étudiante ou un étudiant du cours ou non;
	Je ne ferai pas d’enregistrement local des vidéos disponibles ni des séances de cours ou autres activités d’enseignement, y incluant les activités d’enseignement qui se donneront en visioconférence en mode synchrone;
	Je ne diffuserai ni ne vendrai les vidéos.

Je comprends que le non-respect de ces conditions pourrait constituer une contravention aux droits d’auteur et au droit à la vie privée consacrés dans les lois en vigueur au Québec et au Canada et mener à des sanctions disciplinaires en vertu du Règlement
        pour un milieu de vie respectant l’intégrité des personnes et des biens.

    Je comprends de plus que pour déroger à cet engagement en raison d’une situation de handicap, je dois préalablement faire une demande pour y être autorisé en vertu de la Politique cadre sur l’accueil et le soutien des étudiants en situation de handicap.




Course Policy Commitment Form


    You must read the policy below and click on the “I agree to abide by the Course Policy” button before accessing the Winter 2024 course site.


    The videos available in this course space and the teaching activities given by videoconference in real-time are protected by copyright, as well as the right to privacy, including image rights. Consequently:
    


    	I will use the videos solely for my personal use, for purposes of my studies at Polytechnique Montréal;
	I will not share the videos or excerpts from them with another individual, whether or not that individual is a student of the course;
	I will not make a home recording of available videos, of classes, or of other educational activities, including educational activities that will be given by videoconference in real-time; 
	I will not broadcast or sell the videos.

I understand that failure to comply with these conditions could constitute a violation of copyright, and the right to privacy entrenched in the laws in force in Québec and Canada, and could lead to disciplinary action in accordance with the Règlement pour
un milieu de vie respectant l’intégrité des personnes et des biens


    Further, I understand that should I need to waiver from this commitment due to accommodations because of a disability, I must first apply to be authorized to do so, in accordance with the Politique cadre sur l’accueil et le soutien des étudiants en situation de handicap.
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